

中央小の
スローガン 「響き合い高め合って ぐんぐん伸びる ザウルスキッズ」

中央小の合言葉

- 「考える」……しっかり「考える」本気ザウルス
- 「やりぬく」…とことん「やりぬく」根気ザウルス
- 「助け合う」…心から「助け合う」勇気ザウルス

<http://www.ueis.ed.jp/school/tyuo/>



中央小だより

ザウルス通信



令和3年度 第4号 6月29日発行
発行責任者 丸山 周二



たくさんの出席、ありがとうございました



6月23日(水)・第2回授業参観・学級懇談会

6月23日(水)に、本年度2回目の授業参観・懇談会があり、お忙しい中、また、突然の大雨の中、多くの保護者の皆様のご参加をいただき、誠にありがとうございました。コロナ禍のため、感染症対策から十分な参観時間を確保することが難しくご不便をおかけしました。

学級懇談では、子供たちの学校生活の様子や今年度からスタートしたGIGAスクールへの取組等につきましてご理解いただけたことと思います。

また、授業参観では、子供たちの頑張りを目にさせていただけたことと思います。保護者の皆様には、引き続きのご理解・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



昇降口でスライドショーを上映しました



1年生の学級懇談会の様子



3年生の学級懇談会の様子



2年生・学活「手洗いの大切さを考えよう」



5年2組・国語「文の組み立てをとらえよう」



6年生・算数「分数のわり算」



2年ぶりのプール活動



今年度、本校では2年ぶりとなる「プール活動」を行っています。コロナ禍であることから、感染症対策を十分に行いながら、何よりも子供たちの安全・安心を最優先に指導に当たっております。1・2年生にとっては初めての、6年生にとっては小学校生活最後のプール活動となりますが、どの学年も久しぶりのプール活動を満喫しています。今年度のプール活動は7/20までを予定しています。これからも安全に留意しながらプール活動を進めてまいります。



泳ぎを満喫！
(6年生)

まだまだシャワーは冷たかったです(1年生)



「GIGAスクール構想」情報(その2)



今年4月から始まった「GIGA スクール構想の実現」に向けての取り組みも3 ヶ月が過ぎました。各学年の児童の発達段階を踏まえたタブレット端末の活用も少しずつ軌道に乗り始めました。25日(金)には、全学年が家庭への持ち帰りを無事に行うことができました。ご家庭でのご協力に感謝いたします。

また、近日中に「A1型個別学習ドリル(小学校は、ジャストスマイルドリル)」が導入されることとなり、授業や朝の学習での活用を図ってまいります。夏休み中には、オンライン学習も含め家庭でのタブレット活用を進めてまいりますので、引き続きのご協力をよろしくお願いいたします。



2年生、まだローマ字を習っていないため手書き入力機能を使って文字を入力します。(5/31撮影)



3年生、初めてのタブレット端末の持ち帰りにドキドキです。ランドセル内にそっとしまします。(6/18撮影)



5年生、カメラ機能を使って友達のマット運動を動画撮影。自分の動きがすぐに確認できます。(6/16撮影)



学年行事アラカルト!



カルビー リモート工場見学

【3年生:社会科】

3年生の社会科では、リアル工場について学習します。例年、清原工業団地内にある工場に見学に出かけますが、昨年度はコロナ禍のため中止でしたが、今年度は、6月2日(水)に学校と工場を結んで、Zoom を使ってのライブ中継工場見学という、コロナ禍の時代における新しい方法での見学が行われました。

工場の方々の様々な工夫により、実際に目の前で見学しているような臨場感と分かりやすい解説で、とても有意義な工場見学が実現しました。



工場から届くリアルタイムの映像に子供たちはテレビ画面にくぎ付け



リアルに入っているフルーツの種類について、実際に仕分けをしながら確認しました

栃木県庁見学 【4年生:社会科・総合的な学習の時間】

6月14日(月)、4年生の社会科・総合的な学習の時間の一環として校外学習が行われ、県庁を見学してきました。県議会の仕組みや働きなどについて詳しく教わったり、普段なかなか見ることのできない県議会議場を見学したりと、とても有意義な校外学習でした。



広い議場に驚きました!



とても勉強になった校外学習でした